

Dienstag 28. August 2007

Nachdem ich um 3 Uhr im Bett gelegen bin konnte ich heute ausschlafen, was ich auch gemacht habe. Um kurz nach 10 Uhr ging es dann mit dem Taxi in Richtung Büro. Auf $\frac{3}{4}$ der Strecke hält das Taxi rechts an steigt aus und bittet mich auszusteigen. Mir kam das Geräusch vorher ja schon irgendwie merkwürdig vor. Und tatsächlich des Auto hatte einen Platten. So ein Mist auch dachte ich mir. Aber ehe ich mich versah hat er mir ein neues organisiert, das mich dann zur Arbeit brachte. Die 8 RMB was die Fahrt mich bis dahin gekostet hätte musste ich nicht zahlen. Somit war die Fahrt für mich etwas billiger als sonst da ich in dem zweiten Taxi nur noch die 8 RMB hab zahlen müssen.

Ansonsten war der Tag heute nicht sehr ereignisreich. Für mich gab es heute nicht all zu viel zu schaffen, da kaum Bautagebücher einzugeben waren und ich das Qualitätsmanagement soweit ich dies machen konnte auch auf den aktuellen Stand gebracht. Dies kam mir gerade recht da der gestrige Tag doch etwas länger ging. So hab ich dann noch den ein oder andern Aushilfsjob heute gemacht ehe ich dann nach Hause bin.

Hier hab ich dann das erste Mal nach Hause geskypete. Was sogar funktioniert hat! Nun sitzt ich mal wieder vor meinem Notebook und tippe E-Mails und meinen Tagesbericht. Wie ihr seht gibt's von heute nicht all zu viel zu berichten. Wen es noch interessiert das Wetter ist momentan nicht mehr so heiß wie die letzte Woche heute Abend hat es auch ein klein wenig geregnet.

Da es heute so wenig war gibt es ein Bildchen:

